

Sale Duarte de prisión para ser operado

El Ciudadano · 26 de junio de 2022

Un juez autorizó su salida para colocarle una malla en hernia inguinal derecha



El **exgobernador de Chihuahua César Duarte**, quien se encontraba preso en **Centro de Readaptación Social No.1**, fue trasladado a un hospital donde fue operado de una **hernia inguinal**, así lo dio a conocer la **Fiscalía General del Estado (FGE)** de Chihuahua

Después de la visita del cirujano **José Luis Ortiz Rodríguez** para hacerle una valoración médica, el juez autorizó su traslado, ya que era necesario un **“procedimiento laparoscópico, para colocación de malla en hernia inguinal derecha”**.

El ingreso de Duarte se llevó a cabo a las 9 de la mañana y su operación fue a las 13 horas. **Según diversos medios, la operación fue exitosa y Duarte está bajo observación de los médicos.**

Desde el término de su gestión en 2016, César Duarte es atendido de las **secuelas que le dejó un accidente de helicóptero en 2015**, cuando aterrizaba en su rancho del municipio de Balleza.

Actualmente, **Duarte se encuentra vinculado a proceso y sometido a prisión preventiva** por un presunto desvío de más de **96 millones de pesos**, que se habría cometido durante su administración.

En los próximos días, el juzgado **décimo segundo de distrito resolverá si le retira o no la medida cautelar** impuesta por el juez de control, tras admitir un **amparo interpuesto por la defensa del imputado**.

Te puede interesar: Admite juez amparo de César Duarte para enfrentar proceso penal en libertad

Foto: Archivo El Ciudadano

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📱 bit.ly/2T7KNTI

📧 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano